



響け！全力のアンサンブル

伊奈中吹奏楽部 コンクールで最優秀賞

伊奈中学校吹奏楽部が、8月10日に開催された第62回茨城県吹奏楽コンクールA部門で朝日新聞社賞（最優秀賞）を、9月4日に開催された第28回東関東吹奏楽コンクールで銅賞を受賞しました。部長の伊藤隆晃さん（3年生 トランペット担当）は「『全員で、全力で』を心がけてきた。全力でコンクールに取り組むことで、大きな達成感や充実感を味わうことができた」と話してくれました。

つくばみらいから、世界に挑む

パワーリフティング大会で優勝、世界大会へ

市内在住の伊藤秀樹さんが、7月16日～18日に行われた第27回ジャパンクラシックマスターズパワーリフティング選手権大会（93kg級）で優勝し、10月にカナダで行われる世界クラシックマスターズパワーリフティング大会への出場を決めました。伊藤さんは「自己ベストを出し、優勝することを目標にしており、結果として両方実現することが出来た。まずは10月のカナダ世界大会で自己ベストの更新を目指す」と話してくれました。



みらいに向かって華麗な舞を披露

谷和原中の2年生 バレエコンクールで優勝

8月18日に、2022全国つくば洋舞コンクールが行われ、谷和原中学校2年の稲村樹さんが、クラシックジュニア2部門で1位と茨城県洋舞協会会長賞を受賞しました。稲村さんは「1位をいただけてとても嬉しかった。コロナ禍で、思うようにレッスンに行けない日もあったが、本番は楽しく踊ることができた」と話してくれました。稲村さんは夏に東京で行われたコンクールでも上位入賞するなど、今後の活躍に目が離せません。

決意を胸に、リベンジへ！

陽光台の高校生 水泳のインターハイと国体に出場

常総学院高等学校1年の川向昊成さん（陽光台在住）が、第90回日本高等学校選手権水泳競技大会と第77回国民大会水泳競技大会に出場しました（それぞれ8月15日と9月18日に出場）。両大会で惜しくも上位入賞を逃しましたが「『全国大会へ出場する』ではなく『全国大会の決勝でどのように戦っていくか』を考えられる選手になりたい」と、今後の意気込みを語ってくれました。

